

# SABDATARA

## Bhabinkamtibmas Desa Mekar Asih Polsek Simpenan Polres Sukabumi Laksanakan DDS, Sosialisasikan Keamanan dan Kewaspadaan Terhadap Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.SABDATARA.COM](http://SUKABUMI.SABDATARA.COM)

Jan 13, 2025 - 10:57



*Bhabinkamtibmas Desa Mekar Asih Polsek Simpenan Polres Sukabumi Laksanakan DDS, Sosialisasikan Keamanan dan Kewaspadaan Terhadap Masyarakat*

*Simpenan, Kabupaten Sukabumi* – Bhabinkamtibmas Desa Mekar Asih, Brigadir Ricko Wahyu, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) atau Cooling System di Kp. Sindang Asih, Desa Mekar Asih, Kecamatan Simpenan. Kegiatan ini bertujuan untuk memperlerat hubungan antara aparat kepolisian dan masyarakat serta mengedukasi warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Kapolsek Simpenan, AKP Erman SH, menyampaikan bahwa kegiatan DDS ini sangat penting untuk memelihara kamtibmas dan mencegah potensi konflik di tengah masyarakat. "Kami mengimbau kepada warga untuk mendukung kinerja Polri dalam memelihara keamanan, serta menanggulangi penyebaran berita hoaks dan ujaran kebencian yang dapat memecah belah persaudaraan," ujar Kapolsek.

Selama pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas juga memberikan penjelasan terkait Cooling System sebagai langkah preventif untuk menghindari perpecahan dan meningkatkan solidaritas antarwarga. Selain itu, pentingnya kewaspadaan terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO) juga disampaikan. "Kami mengingatkan agar masyarakat tidak mudah tergiur untuk bekerja di luar negeri tanpa prosedur yang jelas dan aman," tambah Brigadir Ricko Wahyu.

Pada kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan para remaja untuk menghindari kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, dan penggunaan knalpot brong. Tak hanya itu, warga juga diajak untuk lebih peduli terhadap kebersihan dan keamanan lingkungan dengan melaksanakan Pos Kamling untuk mencegah tindak pidana kejahatan, khususnya pencurian kendaraan bermotor.

Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga untuk tidak membakar lahan dan lebih berhati-hati dalam memarkir kendaraan dengan mengunci stang untuk mengantisipasi pencurian.

Selama kegiatan berlangsung, situasi di Desa Mekar Asih tetap aman dan kondusif. Kapolsek Simpenan berharap kegiatan DDS ini dapat meningkatkan kewaspadaan dan kerja sama antara Polri dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.